
Комиссия по противодействию коррупции в ГБУ ДО детского морского 

центра Кировского района Санкт-Петербурга «Юный моряк» 

 

ПРОТОКОЛ 

заседания Комиссии по противодействию коррупции в ГБУ ДО детского морского 

центра Кировского района Санкт-Петербурга «Юный моряк» 

 

 от 30.11.2021 г.   № 3 

Заседание открыл и вел председатель комиссии Сауляк М.Ф. 

Избрано членов комиссии – 3 чел. 

Присутствовало – 3 чел. 

Приглашенные- завхоз Ушнурцева Л.Г., и. о. зам. директора по УВР Филимонов Ю.Ф., 

ответственный по противодействию коррупции Бурдейный О.Н. 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

1. Анализ качества реализации «Плана мероприятий по противодействию 
коррупции» в ГБУ ДО ДМЦ «Юный моряк» на 2021-2022 учебный год» за 
отчетный период. 
 

Докладчик: Бурдейный О.Н. 
 

2. О мерах по   недопущению конфликта интересов между участником закупки 

и заказчиком при осуществлении государственных закупок для нужд 

учреждения. Целевое использование бюджетных средств. 
 

Докладчик: Калмыкова Н.Ю. 
 

3. Об отсутствии конфликтных ситуаций в работе Сауляка Александра 

Михайловича в   должности рабочего по комплексному обслуживанию и 

ремонту здания.  

 

Докладчик: Ушнурцева Л.Г. 

 По первому вопросу слушали: Бурдейного О.Н.   

 Выступали по вопросу: Ушнурцева Л.Г., Резник Л.В. 

 

ПОСТАНОВИЛИ:  

Работу по выполнению «Плана мероприятий по противодействию коррупции» в ГБУ 

ДО ДМЦ «Юный моряк» на 2021-2022 учебный год признать удовлетворительной. 

По второму вопросу слушали: документоведа Калмыкову Н.Ю. 

Доложила, что план график и план финансово хозяйственной деятельности 

выполнен конфликтные ситуации отсутствуют, не целевого использования 

бюджетных средств нет.  



Справка прилагается. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Информацию специалиста Калмыковой Н.Ю. по выполнению план-графика по 

осуществлению государственного задания принять к сведению. 

ГОЛОСОВАЛИ: ЕДИНОГЛАСНО. 

По третьему вопросу слушали: Ушнурцеву Л.Г 

 

ПОСТАНОВИЛИ:  

Конфликтная ситуация в работе Сауляка Александра Михайловича в   должности 

рабочего по комплексному обслуживанию и ремонту здания отсутствует. 

ГОЛОСОВАЛИ: ЕДИНОГЛАСНО. 

Председатель:                                                                                   Сауляк М.Ф. 

 

Секретарь            Резник Л.В. 


